

Ressort: Finanzen

Rossmann-Gründer: Schlecker-Urteil ist eine große Überraschung

Burgwedel, 27.11.2017, 17:34 Uhr

GDN - Dirk Roßmann, Gründer der Drogeriemarktkette Rossmann, zeigt sich von dem Urteil im Schlecker-Prozess erstaunt. "Das Urteil ist für uns eine große Überraschung", sagte Roßmann der "Heilbonner Stimme" (Dienstagsausgabe).

"Dass trotz der besonderen Konfliktsituation durch die enge Beziehung zu den Eltern, Meike und Lars nicht auf Bewährung verurteilt wurden, ist für Außenstehende nicht leicht zu begreifen." Anders sieht Roßmann das Urteil gegen den Schlecker-Gründer Anton Schlecker: "Dagegen erscheint die Bewährungsstrafe für Anton Schlecker - auch aus Sicht eines berechtigten Gläubigerschutzes - nicht überzogen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-98252/rossmann-gruender-schlecker-urteil-ist-eine-grosse-ueberraschung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com